

#AlertaDefensoras

MÉXICO 13/02/2019



Desde la IM-Defensora, exigimos la inmediata presentación con vida de Obtilia Eugenio y de su acompañante y hacemos responsable al Estado de Guerrero y al Gobierno Federal de México de cualquier daño contra su integridad física y psicológica

El pasado 12 de febrero se reportó la desaparición de la defensora Obtilia Eugenio y su acompañante, Hilario Cornelio Castro, que tuvo lugar alrededor de las 7:20 am en la carretera federal que va de Tierra Colorada-El Ocotito, en la zona del municipio de Ayutla de los Libres, en el estado de Guerrero.

Obtilia cuenta con medidas provisionales de la Corte Interamericana de Derechos Humanos ante las amenazas recibidas por acompañar el caso de violación sexual contra Valentina Rosendo Cantú e Inés Fernández Ortega, perpetrada por el Ejército. No obstante, en noviembre de 2018 la defensora recibió amenazas de muerte.

Obtilia Eugenio Manuel

Organización

Organización del Pueblo Indígena Me Phaa

Actividad

Defensa de los derechos de los pueblos indígenas de Guerrero

Agresiones

Desaparición forzada

#DefendamosALasDefensoras



2 de Marzo 2019 **ACCIÓN GLOBAL**

Frente a las embajadas de Honduras en el mundo:

- 1. Haz un altar**
- 2. Exige la captura de los autores intelectuales**
- 3. Exige la cancelación del Proyecto Hidroeléctrico "Agua Zarca"**
- 4. Tuitea #JusticiaParaBerta #FaltanLosAtala #3AñosSinJusticia**

FIN DE AÑO

**SIN PRESAS NI
PRESOS POLÍTICOS
EN NICARAGUA**

SOLIDARIDAD FEMINISTA INTERNACIONAL